
    

  

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生の集中人権学習から 

先週から２年生が集中的に人権学習に取り

組んでいます。誠実な取組姿勢に感心するとと

もに、授業の振り返りの内容を読んで、学年の

先生たちの思いやねらいをしっかりと理解してい

ることに成長を感じています。 

一人一人が差別と闘う人々の生き様に学び、

差別を見抜いて間違っていると言えること、自分

は決してしないと決意することの大事さに気付

いていました。すべてを紹介したいところですが、

印象に残った意見を２つ掲載したいと思います。

読んで仲間の意見に感想をもってほしいです。

そのことが大事です。 

＜「ありがとう」について １年生の声＞ 

●いろいろなことを経験させてくれる学校、友

だち、親にありがとう。これから新挑戦させ

てくれる先生方に本当にありがとうござい

ます。これからの自分にありがとう。 

●いつも「友だち」に感謝しています。自分は

口が悪いから悪気がなくても誰かを傷つけ

ているのでは？と時々思います。こうやって

毎日学校生活が楽しいと思える理由は性

格がよく明るく私を元気づけてくれる友だち

がいるからです。みんなに「ありがとう。」 

●何かしたことをほめてもらったときに、少し

恥ずかしいという気持ちがあって、口に出せ

ないことがあったけど、今思ってみると言っ

ておけばよかったなと思ったから、これから

は、ほめてもらったときなどには、ちゃんと

「ありがとう。」と言っていこうと思った。 

●素直にすっと「ありがとう」が出ないことが

よくあります。小さなことでも何かを手伝っ

てもらった時に、「ありがとう」を言えずに行

ってしまうことがあり、心の中では言ってい

るけど、やはり声に出して言わないと気持ち

はちゃんと伝わらないと思いました。 
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自分の考えを言葉にする力 

１年生の人権フォーラムから 

先週の金曜日に１年生が人権フォーラムを行いま

した。年末に２年生でもこの取組がありました。市の中

学生人権フォーラムにオンラインで参加した齋藤美羽

さんと森謙心さんの２人が進行役となり、２編の作文

を読んで全員が感想をまとめる時間を設けました。 

冬休み明けの放送集会で「『ありがとう』という言

葉をたくさん言い合える年にしよう。」と提案したこと

をふまえて、学年の先生が振り返りシートを作ってくれ

ました。その中には、「自分たちの『ありがとう』の場面

を振り返る」項目もありました。 

左に紹介した仲間の意見を読んでみてほしいと思

います。「自分の考えとよく似ているなあ。」「そんなふ

うに思えることがすてきだな。」など、感じとってほしい

ことがたくさんあります。 

＜１回目の学習終了後の ２年生の声＞ 

●自分以外の人を認めようとする気持ちがなくて、相

手の気持ちを考えて嫌なことはしないという大切

なことができていないから、今も嫌な気持ちになる

人がいるのだと思います。周りで差別をしている人

がいたら、嫌な気持ちになっている人がいるから、

話を聞いて相談にのったり止めたりしたいと思い

ます。 

●先生が授業で「この中で１つに手を挙げてくださ

い。」と言われると、みんなが挙げるのを確認して

から挙げたり、自分の答えと違っていてもみんなが

挙げなかったら挙げないで別の答えに手を挙げた

りすることがあります。自分を持っている人は本当

に尊敬します。DVD で主人公が「堂々と生きてい

きたい。」と言っていたこの言葉はとてもよい発言

だと心に残りました。私も周りの目を気にせず堂々

と生きていきたいと思いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へ】 
●１３日に保護者の皆様にアンケートへの回答をお願いいたしました。お忙しい中ですが、
２０日(金)までに、送付時の封筒をお使いいただき、お子様を通じて担任にご提出くだ
さい。（すでにたくさん提出いただいております。ありがとうございます。） 

●新型コロナウイルス感染症感染者数の増加、インフルエンザ流行の情報も入ってきてお
り心配な状況が続いています。３年生についてはすでに受験がスタートしました。お子様
の健康管理と安全確保について、引き続きご理解とご協力をいただきますようよろしく
お願いいたします。 

 

「校内駅伝大会」  川柳入賞者 

１２月１５日に行われた校内駅伝大会の後
で、みんなが作った川柳の中から場面の様子
や思いがよく伝わる作品が下記のとおり選ば
れました。「まだ発表しないのですか？」と尋
ねてくれた人もいました。お待たせしました！ 

＜大賞＞ 
●１年  𦚰 颯香 
     つなげ襷（たすき）！ 寒さを忘れ 願う声 

＜校長賞＞ 
●１年  岸 千博 
     仲間から 思いを受け取り 走り出す 
●２年  廣 光希 

向かい風 みんなの応援 追い風に 

＜これからも固く結びま賞＞ 
●３年  小椋 帆乃香 
     はちまきと たすきで結ぶ クラスの輪 
●３年  田中 妃星 
     前向いて 走る仲間と 紡ぐ糸 
●３年  西山 佳那 
     つないでく たすきと共に 僕らの絆 

＜気を付けま賞＞ 
●２年  米澤 蓮華 
     久保先生 秒速何秒 皆困惑 

＜準備をしっかりしま賞＞ 
●１年  島谷 友凱 

直前に 軍手紛失 「姉、貸して」 

＜ナイスキャッチフレーズ賞＞ 
●１年  池田 蕾斗 
     風に負けない やる気 元気 オレンジ魂 

＜応援は力で賞＞ 
●２年  伊藤 佳祐 
     寒くても みんなの応援 あったかい 
●３年  山﨑 美弥 
     応援を 聞くと勝手に 動く足 
●３年  草深 莉衣南 
     がんばれと その一言で 出る勇気 
 

１２月に来校いただいた砲丸投日本一の

村上輝選手に「みんなからのメッセージ」を

届けたところ、先日、返信をいただきました。

「子どもたちからのメッセージを確かに受け

取りました！皆さんにこんなにしていただき嬉

しく思います！また何かの機会があれば呼ん

でください。」と書いていただいてありました。

みんなが書いていたとおり、今年も村上選手

を全力で応援したいと思います！伊勢宮のみ

んなも村上選手の活躍を励みに頑張ろう！ 

そしてもう一つ嬉しいお知らせがあります。

村上選手が今月結婚されました。おめでとう

ございます。どうぞ末永くお幸せに！ 

１月２３日(月)から、Web 上で「伊勢
市教育美術展」が行われます。ここ数年、
実物の展示ができず残念ですが、今年度
も本校からたくさんの力作が出品されま
す。詳細は改めてご案内します。 

【書写作品】 
１年 齋藤 美羽  中村 勇惺  西村 葵衣 
２年 文珠ゆうひ  五嶋 梨乃 
３年 中川 怜美  若杉 綾音  井上 那月 
【美術作品】 
１年 取嶋 優歩  村井 蓮美  林 汰樹 
    内田 帆香  西井 心優   

２年 片桐 海翔  堀本 瑠菜  米澤 蓮華 
    白澤 沙羅   
３年 村城 登子  山川 花音  西村 捺希 
    林 柚果    小林 咲良  西 真保 


